



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Hoy se celebra la festividad de Santiago Apóstol.

Con tal motivo, felicitamos a Santiago Verdeja. También felicitamos a Santiaguito Rey.

Y sentimos no poder felicitarse a Santiago de Cuba, porque sería un sarcasmo.

Algo así como tratar de imponer unos carnavales en una ciudad adolorida.

★ ★ ★

En una población de la Hungría, oprimida por el yugo comunista, las autoridades han emprendido una drástica cruzada contra la música popular y contra el género operático, al extremo de prohibir que se represente la famosa producción del genial Beethoven, dividida en tres actos, estrenada hace más de siglo y medio, con el título de: "Fidelio".

Después de semejante actitud, esperamos que el delegado cubano ante la ONU, el doctor Emilio Núñez Portuondo, que se ha convertido en el paladín de la infeliz Hungría en dicho organismo internacional, proteste vehementemente de la conducta de una dictadura que persigue a los "fidelistas".

Es decir: a los partidarios de la ópera "Fidelio".

★ ★ ★

Antiguas frases populares que vuelven a ponerse de moda:

¡Qué embullo para ver el globo!

★ ★ ★

En su presentación de credenciales, el embajador de los Estados Unidos declaró que "tan pronto tenga una oportunidad recorrerá esta encantadora Isla para así conocer el país y a su pueblo".

He ahí un triunfo, sin duda alguna, de la Comisión Nacional de Turismo.

En Caracas, el dictador Pérez Jiménez asistió a una pelea de boxeo acompañado del ex dictador Juan Domingo Perón.

Y alguien al contemplar a ese binomio Pérez-Perón, comentó:

—¡Dios los cría y ellos se juntan!

★ ★ ★

Los "Rojos" del Cincinnati de la Liga Nacional han reclamado a los "Cubans Sugar Kings" los servicios del pitcher cubano Vicente Amor que tendrá que incorporarse a ese team dentro de breve plazo.

Y Bobby Maduro, al verlo partir, exclamará con el poeta:

Un "amor" que se va... ¡cuántos se han ido!

★ ★ ★

Inglaterra ha suprimido su policía de las Bermudas.

Y se nos ocurre preguntar: ¿Entre los retirados se hallará también aquel sargento con pantalones cortos, que obligó a reembarcarse a los divertidos argonautas del "antiguo Meneito reformado" que un día invadieron en alegre excursión las arenas de Cayo Sal?

★ ★ ★

Dicen que un ratón causó una fuerte explosión.

Menos mal que ahora le echan la culpa de las explosiones a los ratones. Antes acusaban hasta el gato.

★ ★ ★

Informando a un lector.

El comandante Arsenio Ortiz y el capitán Manuel Crespo, acusados durante la dictadura machadista de ciertos tratos inhumanos, tras la caída del régimen no volvieron más a Cuba.

El primero murió en el extranjero. El otro se halla en Santo Domingo.